



La Comisión Permanente de Seguimiento de la Sequía de la Cuenca del Ebro se reúne para analizar la situación de las reservas

- La Comisión Permanente de Seguimiento de la Sequía de la Confederación Hidrográfica del Ebro, se reúne mañana, miércoles 28 de junio, en la sede del Organismo, a las 11.30 horas, para analizar la situación general de la Cuenca
- Esta Comisión es el órgano competente para aprobar las medidas extraordinarias del Decreto de Sequía del Ebro, aprobado en Consejo de Ministros en noviembre de 2005 y está formada por representantes de los usuarios de la Cuenca y de las Comunidades Autónomas
- Tras la reunión el presidente de la Confederación, José Luis Alonso, realizará una atención a los medios para informar sobre los temas abordados

DIA: Miércoles, 28 de junio

HORA: 11.30 horas (Comienzo de la reunión. Los medios gráficos podrán tomar imágenes). Al final se realizará una atención a los medios (12.30 aprox.)

LUGAR: Sede de la Confederación del Ebro, Paseo Sagasta 24-26